
 
 
COMITÉ FAMILLES ET AÎNÉS DE COMPTON 
Jeudi 6 juillet 2023 9 h 
Hôtel de ville, salle du conseil 
 

COMPTE RENDU 
 

Sont présents : 
Sylvie Lemonde, conseillère et responsable du comité 
Jean-Pierre Charuest, maire  
Léon Pratte, citoyen 
Jacinthe Audet, citoyenne 
Isabelle Binggelli, citoyenne 
Sonia Quirion, responsable des loisirs, de la culture et de 
la vie communautaire  

Sont absents : 
Danielle Lanciaux, conseillère 
Annie Viens, citoyenne 
Louise Dawson, citoyenne 
Jessica Young, citoyenne invitée 
 
 
 

 
1. Mot de bienvenue et lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Mme Sylvie Lemonde souhaite la bienvenue. L’ordre du jour est accepté tel que présenté, en ajoutant 
le point suivant : Compton pour son école. 
 
2. Suivis du compte-rendu de la rencontre du 30 janvier 2023 
 
Sylvie Lemonde révise avec le comité les suivis au compte-rendu de la dernière rencontre.  
 

✓ Maison des jeunes : des courriels de demande d’information ont été envoyés aux maisons des 
jeunes de Coaticook et Waterville, on attend un retour. C’est une demande de plusieurs citoyens 
qui est ressortie lors de la consultation publique de la planification stratégique. La recherche 
pour ce projet pourra être apportée dans les projets 2024. À suivre projet 2024. 

 
Les autres suivis seront couverts dans l’ordre du jour de la rencontre. 

 

3. Projets hiver et printemps 2023 

 

a. Activités pour les familles durant l’été 

Cinéma plein air 

Deux soirées cinéma en plein sont prévues durant l’été, vendredi 14 juillet 20 h 30, diffusion du film 

Mario Bros et vendredi 18 août 20 h, diffusion du film Sonic 2. 

Lancement nouveau panier de basketball et nouveaux modules de parc à planche à roulettes - à venir 

Un nouveau panier de basketball sera installé et un lancement est prévu durant l’été, la date est à 

confirmer. Il y aura aussi des modules de type BOX et RAIL qui seront installés au Récré-O-Parc pour 

compléter le skatepark. 

 

b. Activités du Café-In  

Léon Pratte fait le compte-rendu des activités du Café-In. En moyenne, douze personnes assistent 

aux activités. Cet automne, il y aura un défi de recrutement de nouveaux participants. Un comité Café-

In est formé de Léon Pratte, Micheline Paré et Noëlla Clément. Le CAB organisera trois activités cet 



automne et la Municipalité organisera les autres pour offrir des activités aux deux semaines. Une 

rencontre est prévue en juillet pour planifier la programmation automne. 

9 février 2023 
Louis Lavoie – personnage interprétation - l'inspecteur des écoles du 
passé, Gérard Lamarre 1867 – 1967 

Caravane du CAB 

9 mars 2023 
Sylvie Deschamps – agente de bord et voyage 

Municipalité 

23 mars 2023 Atelier artistique avec l'artiste Camila Vasquez Caravane du CAB 

13 avril  
2023 

Conférence horticole, comment confectionner et entretenir ses 
jardinières avec Bertrand Gagnon 

Municipalité 

27 avril  
2023 

Conférence avec m. Marc Rémi thème fiscal retraite 
Caravane du CAB 

11 mai 
2023 

Christella, congolaise conférence sur son parcours d’immigration 
Municipalité 

18 mai  
2023 

Nicolas F. Paquin écrivain monologuiste raconte des histoires  
Caravane du CAB 

 

Léon Pratte demande s’il y aura des activités estivales au parc des Lions durant l’été? Étant donné 

que la Municipalité n’a pas de subvention cette année et que l’on organisera un gros dîner des aînés, 

il n’y aura pas d’activités durant l’été.  

c. Activités du Récré-O-Parc en fête (compte-rendu) 

Journée familiale 27 mai – animation et spectacle de cirque 

Une centaine de personnes ont assisté au spectacle de la firme Cirque 321 et ont ensuite fait l’essai 

des accessoires de cirque. Le tout était précédé par l’heure du conte offert par la Bibliothèque Estelle-

Bureau. 

Soirée skateboard 2 juin : Une soixantaine de personnes ont assisté aux activités offertes, cours, 

prestation, trucs, etc.  

Soirée volleyball – Une vingtaine de personnes ont participé aux cours et trucs donnés par Acti-Sport. 

Soirée pickleball – Quelques personnes ont participé à cette activité qui a dû être remise trois fois à 

cause de la météo incertaine. 

Les membres du comité félicitent l’achat des ombrières qui sont très appréciées des utilisateurs du 

parc et qui sont très jolies. 

Il y a aussi des cours de danse country les lundis soir offert par - «Winslow Dancers» qui sont très 

populaires. 

d. Compton en forme automne 

Des cours de mise en forme ont été offert par Acti-Sport les dernières années et grâce à des 

subventions, les cours étaient offerts gratuitement ou à 50% du prix. Quand nous avons voulu offrir le 

cours à prix régulier à l’hiver 2023, nous n’avons pas pu atteindre le nombre d’inscriptions minimum et 

nous avons dû annuler le cours. Les participants trouvaient cela trop cher ou avaient d’autres plans. 

Les coûts étaient de 12$ par semaine. 

Le Comité familles et aînés recommande de tenir une session automne de Compton en forme si le 

nombre d’inscriptions minimum est atteint. Il faudra voir avec Acti-Sport s’ils acceptent qu’on annule le 

cours, si le nombre d’inscription n’est pas atteint. 



À faire : Réaliser un sondage auprès des anciens participants et auprès de la clientèle cible. 

e. Journées de la culture 1er octobre 

Sylvie explique les idées du Comité culture et patrimoine pour l’organisation des Journées de la culture 

2023. Le thème des activités à Compton sera CROQUEZ COMPTON inspiré de l’exposition de croquis 

qui aura lieu à la Maison des Arts. Il y aura aussi une conférence de la Société d’histoire de Compton à 

l’hôtel de ville. Un conteur comptonois fera des prestations durant la journée. Il y aura aussi des activités 

pour la famille à la bibliothèque. 

Les membres du Comité proposent de faire un conte sur l’histoire des pommes à la bibliothèque et de 

faire une recette ancestrale à base de pommes par la suite. La recette pourrait être cuisinée dans la 

nouvelle cuisine du parc des Lions.  

Idée pour les Journées de la culture ou autre à la bibliothèque : - « À auteur d’enfants», illustrateur. 

f. Jeunes 

Sylvie Lemonde souhaite relancer le Comité jeunesse de Compton, en approchant les anciens 

Lionceaux et les classes de 5e et 6e année. À la suite de l’expérience passée d’un comité jeunesse et 

que les jeunes sont occupés à 110%, les membres du comité se questionnent sur le besoin du milieu 

pour un comité jeunesse. Le projet de Maison des jeunes serait plus pertinent, étant donné que la 

demande pour ce projet vient des citoyens. Le projet de Maison des jeunes sera soumis au conseil 

comme projet à explorer en 2024 (recherches de faisabilité en 2024).  

À faire : Jacinthe Audet va contacter une personne qu’elle connait de la Maison des jeunes de 

Waterville. 

À faire : Voir avec la MRC de Coaticook et autres organismes pour le soutien et l’aide qui pourrait 

être apporté dans la réalisation d’un projet de Maison des jeunes. Il y aura aussi vérification avec le 

travailleur de rue de la MRC pour lui demander d’intervenir auprès de nos jeunes au Récré-O-Parc. 

 

4. Dîner des aînés 

Tel que recommandé, il y aura un dîner des aînés en 2023 sous le thème de la culture pour mettre en 

valeur la nouvelle politique culturelle de la Municipalité. Un sous-comité s’est réuni en juin pour voir à la 

planification de cette activité. 

La formule : Présentation de la politique culturelle et jeux, repas et spectacle de musique. 

La date : les membres suggèrent de tenir l’activité le mercredi 18 octobre 

Lieu : sous-sol de l’église 

Le groupe de musique est à déterminer, le groupe de musique devra offrir un répertoire qui plaira à un 

large auditoire de personnes aînés. 

À faire : Une deuxième rencontre du sous-comité devra avoir lieu pour finaliser la planification et 

travailler la liste des aînés. 

Il est possible de demander une subvention à notre députée Mme Geneviève Hébert pour cette activité. 

Les membres du Comité familles et aînés recommandent que l’on complète une demande de 

subvention pour le dîner des aînés. 

 



5. Suivi programme des produits d’hygiène féminine 

Le programme a été lancé, les citoyennes utilisent et apprécient le programme.  

 

 

6. Compte-rendu remise des certificats du maire 

La remise des certificats a eu lieu le 21 juin dernier. C’est une activité fort appréciée, les jeunes sont 

très fiers. Étant donné que ce sont des certificats provenant de l’extérieur, c’est plus prestigieux pour 

les enfants. Il faudra continuer à aller présenter les certificats en cours d’année. 

7. Tour de table 

Il n’y a pas d’activités supplémentaires de la part des membres pour ce point.   
 
8. Varia 

Compton pour son école 

Jacinthe Audet indique qu’elle fait maintenant partie du comité Compton pour son école. Le comité 

souhaite organiser deux grosses activités de financement par année dont le Marché de Noël et le Bazar, 

en plus de petites activités. 

Elle demande ainsi, si le comité Compton pour son école peut aller vendre du pop-corn aux soirées 

cinémas au Récré-O-Parc? Les membres du Comité familles et aînés répondent oui. 

7. Prochaine réunion 
La prochaine rencontre aura lieu mercredi le 13 septembre 16 h 30. 
 
8. Levée de la réunion 
La réunion est levée à 11 h 15. 
 
 
 
_____________________________                               __________________________ 
Sylvie Lemonde      Sonia Quirion 
Présidente du comité                Secrétaire du comité 
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